

Au palmarès de la mécanique auto

03/03

Alors que le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France a obtenu un sursis pour sa section mécanique auto, qui fonctionnera bien en 2012-2013, coup de projecteur sur des parcours d'élèves. Au concours des Meilleurs Apprentis de France (MAF), les lauréats 2011 ont atteint le niveau régional. Ainsi : Julie Cabares, médaille d'or département et argent région ; Julien Ole et Sylvain Sentagne, médaille d'argent département et bronze région.

Les concurrents 2012 engagés, Tolias Auer, Damien Duffau, Clovis Capdeville, Emmanuel Rey, Timoléon Wantellet, sont dans les starters pour les épreuves de l'échelon départemental qui se dérouleront à Pierre-Mendès-France, courant avril. Si Joseph Canton est l'enseignant animateur et porteur du projet de participation aux MAF, il s'associe à Jérôme Blanc, chef de travaux, pour d'ores et déjà féliciter les élèves. Non seulement leurs résultats



Les concurrents MAF 2011 encouragent les 2012 ! / Photo J. P.

scolaires le valent mais, de plus, ils se sont engagés dans cette démarche d'excellence et de représentation de l'établissement. Au-delà de leur objectif de gravir les échelons du concours, ils témoignent de la qualité de l'enseignement et de son rayonnement. Dans leurs vœux : que les élè-

ves qui feront la rentrée 2012 puissent aller jusqu'au bout du cursus dans l'établissement vicquois et se préparer au bac pro maintenance de véhicules automobiles lors de la session 2015.

Plus d'info ? Rendez-vous sur le site <http://www.pmf65.fr>

Josiane Pomès